

Saint Christophe et Nieves et la Grenade demandent d'entrer dans l'ALBA



La Havane, 29 janvier (RHC- PL-AIN)- Deux autres nations caribéennes, Saint Christophe et Nieves et la Grenade ont demandé à entrer dans l'ALBA- Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique.

Le secrétaire général de ce mécanisme d'intégration régional, Bernardo Álvarez, a signalé que la Grenade a remis sa demande à La Havane, dans le cadre du second Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-Américains et Caribéens.

Pour sa part , Saint Christophe et Nièves a réitéré sa demande faite en décembre dernier lors du second Sommet Extraordinaire d' ALBA-Petrocaribe à Caracas.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/12846-saint-christophe-et-nieves-et-la-grenade-demandent-dentrer-dans-lalba>



Radio Habana Cuba